



## Halbjahresbericht 2021

**A**m 5. Jänner 2021 hat die Freiwillige Feuerwehr Theiß ein neues Kommando gewählt. Der bisherige Kommandant-Stellvertreter Markus Graf folgte als Kommandant Martin Knapp, der seit 2014 unsere Feuerwehr geführt hatte. Als neuer Stellvertreter wurde Patrick Kriszt von Bürgermeister Ing. Franz Brandl angelobt. Leiter des Verwaltungsdienstes wurde Georg Epp, der somit die Nachfolge von Mario Sinek antrat. Wir möchten uns an dieser Stelle bei den scheidenden Funktionären nochmals ganz herzlich für Ihr Engagement bedanken! Wir wollen Ihnen, geschätzte Bevölkerung, unser neues Kommando vorstellen. Weiters haben wir ein sehr aktives erstes Halbjahr hinter uns, von dem wir Ihnen berichten wollen. Erfreulicherweise haben auch einige unserer neuen Mitglieder Ausbildungen absolviert - in Corona-Zeiten nicht einfach, aber unter größtmöglichen Sicherheitsvorkehrungen doch machbar!



Patrick Kriszt | Brandinspektor  
Kommandant-Stellvertreter

Markus Graf | Oberbrandinspektor  
Kommandant

Georg Epp | Verwalter  
Leiter des Verwaltungsdienstes

Wohnort: Theiß

Beruf: Maschinenbautechniker

Alter: 31 Jahre

Meine Ziele bei der FF Theiß:

Als Kommandant-Stellvertreter fällt die Ausbildung in der Feuerwehr in meinen Verantwortungsbereich. Mein zweites Ziel ist es, neue Mitglieder für die FF Theiß zu werben. Denn eine Feuerwehr kann nur weiterbestehen, wenn in die Fußstapfen der „Alten“ junge Mitglieder treten und Führungspositionen einnehmen!

Wohnort: Rohrendorf

Beruf: Soldat

Alter: 49 Jahre

Meine Ziele bei der FF Theiß:

Das Tanklöschfahrzeug, Baujahr 1993, hat das Ende seiner Nutzungszeit überschritten und muss durch ein „Hilfeleistungsfahrzeug“ (HLF 2) ersetzt werden. Zudem ist das Feuerwehrhaus in einem schlechten Zustand - ein Neubau in den nächsten Jahren ist unausweichlich. Für beide Projekte möchte ich die Weichen stellen.

Wohnort: Theiß

Beruf: Bilanzbuchhalter

Alter: 31 Jahre

Meine Ziele bei der FF Theiß:

Als „Finanzminister“ der Feuerwehr ist die geordnete Buchführung und Sicherstellung der Finanzierung von Ausrüstung und Bekleidung mein oberstes Ziel. Weiters möchte ich meine ohnehin schon gut ausgebildeten Kameradinnen und Kameraden motivieren, noch mehr Kurse an der Landesfeuerwehrschule in Tulln zu absolvieren.

# Die Freiwillige Feuerwehr Theiß im ersten Halbjahr 2021



Klassische Winterarbeit:  
Die Feuerwehrezille wird auf Vordermann gebracht



Wahl:  
Martin Knapp übergibt den Kommandantenhelm an Max Graf



Covid:  
Mithilfe bei der Teststraße...



...und bei der Impfung



Atemschutz:  
Ausbildung in der Feuerwehr mit Kursvorbereitung...



...und erfolgreich absolvierter Atemschutz-Geräteträgerlehrgang von sechs Mitgliedern!



Wasserdienst: Die FF Theiß als Gastgeber für die Schiffsführerausbilder-Fortbildung...



...und mit dem eigenen Feuerwehrrettungsboot beim Sicherungsdienst zur Zillengrundausbildung in Krems.

**Du willst Mitglied bei der FF Theiß werden? Dann melde dich bei uns!  
Patrick Kriszt | 0664-3810393 | theiss@feuerwehr.gv.at**